
Fachgebietsleiter Strang verlässt um 19:33 Uhr den Sitzungssaal. 
 
Ratsherr Wehage verlässt um 19:34 Uhr den Sitzungssaal. 
 

Ratsherr Beer stellt fest, dass die Verwaltungsvorlage keinen Hinweis auf eine Weiterleitung des Antrages 
an die zuständige Behörde enthält. 
 
Ratsherr Dr. Lenke ist der Auffassung, dass der Antrag an die zuständige Stelle geleitet werden sollte. 
 
Ratsherr Wilmers teilt mit, dass der Antrag auch als Petition aufgefasst werden könnte und ist sich sicher, 
dass die Verwaltung die Sache bürgerfreundlich abwickeln wird.  
 
Der Vorsitzende stellt folgenden modifizierten Beschlussvorschlag zu Abstimmung: 
 
Der Bürgerantrag wird als unzulässig zurückgewiesen. Die Verwaltung wird gebeten dem Antragsteller eine 
entsprechend sachgerechte Mitteilung zu erteilen.  
 


